

Une grande boîte de nuit à ciel ouvert



La place de la Réunion s'est transformée en discothèque géante samedi soir, pour le plus grand plaisir de plusieurs milliers de Mulhousiens, venus y faire la fête dans une ambiance bon enfant.

Après avoir investi la place des Cordiers en 2010 et 2011 pour des soirées du même acabit, le Jet7, Événement + et la radio ECN ont voulu faire encore plus gros en investissant l'immense espace offert par la place de la Réunion, à Mulhouse.

« Pour moi, c'est un rêve de gosse. Quand j'étais DJ, je me disais qu'un jour je ferais une grosse fête. On y est », explique Manu, directeur du groupe Jet7. L'organisateur a sans doute de bonnes raisons d'avoir des étoiles plein les yeux : « On n'a pas David Guetta et on arrive à faire bouger 5000 personnes avec un plateau d'artistes composé à moitié de Mulhousiens ! »

La programmation musicale de cette soirée, justement, a été orchestrée par ECN et a semblé plaire à toutes les générations. Certes, les non-initiés ont sans doute eu du mal à voir des stars en ces artistes pas forcément adulés mais déjà connus. Le public a donc pu voir l'ex-candidat de la *Nouvelle Star*, Larry, les Mulhousiens de New Soul, Belmondo (qui n'a sans doute rien à voir avec son illustre homonyme), Edalam, Zola-D, Sushy et la tête d'affiche Eric Carter. Au total, une centaine de personnes se sont produites sur scène, allant du DJ au cracheur de feu, en passant par des danseuses et même un joueur de didjeridoo.

Il y a un mélange des genres et des générations

Le temple Saint-Etienne, devant lequel était installée la scène, n'avait sans doute que rarement vu un tel spectacle. Les performances de danseuses très légèrement vêtues contrastaient en effet nettement avec l'architecture

gothique, mais pas moins esthétique du temple. Et si les immenses 4x4 disposés à l'entrée de la place apportaient un côté « too much » ou kitsch à la chose, les Mulhousiens ont semble-t-il apprécié la soirée, à l'image de Jean-Paul : « Je suis venu pour la musique et la bonne ambiance, et bien sûr pour m'amuser. C'est très bien, car il y a un mélange des genres et des générations ».

Comme lui, de nombreux quadras et quinquas ont fait le déplacement, se mêlant à la masse de jeunes, comme William, Jeandolphe et Sophie : « C'est vraiment bien qu'il y ait cette soirée en plein centre-ville, ont-ils expliqué presque en chœur. Ça montre qu'il est possible de faire des choses en ville et que les gens suivent. C'est juste dommage qu'il n'y ait pas de soirées comme ça plus souvent ! » Et justement, ceux qui avaient envie de continuer la fête jusqu'au bout de la nuit ont pu se retrouver au Jet7 club pour finir cette soirée en beauté, en attendant impatiemment la prochaine édition.

Christophe Schmitt



L'animation était signée Babou.



Zola-D a mis le feu à la place de la Réunion.